

Auftakt nach Maß – Heute Vogelschießen

38 Schützen für Treue ausgezeichnet/Oberst Gregor Schulte erhält Orden für besondere Verdienste

Allagen. (off) Die gefürchteten Gewitterwolken verzogen sich am Samstagmittag ganz schnell, als in den Allagener Dorfstraßen die ersten Märsche zum Schützenfestauftakt erklangen. Ungeteilt war die Freude auf das dreitägige Fest, das wurde schon durch die großen Zahl von Schützen bemerkbar, die sich an den drei Appellplätzen einfanden. Vor dem Ehrenmal gedachten sie ihrer Gefallenen um dann in der Möhnethalle den verdienten Mitgliedern die Ehre zu erweisen.

60 Jahre hält der Warsteiner Bernhard Ahle den Sebastianus Schützen aus Allagen die Treue, ebenso Franz Schulten aus Berlin. Den Treueorden für 50jährige Mitgliedschaft heftete Oberst Gregor Schulte Fritz Rusche, Josef Lenze und Willi Haarhoff an. 1949 war ein wahrer Eintrittsboom zu verzeichnen: Gleich 18 Schützen verscrieben sich den Idealen der

Bruderschaft: Heinrich Gosmann, Wilhelm Helle, Robert Müller, Peter Wodniok, Josef Rusche, Günter Störmann, Gerhard Risse, Albert Tigges, Walter Klapper, Heinrich Kutscher, Heinrich Schumacher, Alfons Gerke, Helmut Wohlmeiner, Wilhelm Linnhoff, Hans Severin, Paul Wohlmeiner, Wilhelm Schulte und Franz-Josef Kühle.

Dieter und Anni Beckschäfer nahmen Abschied

Damit noch nicht genug: Weitere 15 Schützen wurden für 25jährige Treue geehrt. Der König des Jahre 1964 hieß Günter Störmann. Er gab mit seiner Ehefrau Marita ein würdiges Silberkönigspaar ab. Königsjubiläum feierten auch Ferdinand Linnhoff und Wilma Kellerhoff, die vor 40 Jahren die Regentschaft inne hatten. Übrigens hatte er damals noch mit der Armbrust dem Aar den Garaus gemacht. Im strömenden Regen mußten die

ganz späten Festbesucher am Sonntagmorgen den Heimweg antreten, doch je näher der Festzug am Nachmittag rückte, desto mehr lichteten sich die Wolken. Dem König Dieter Beckschäfer und seiner Mitregentin Anni jubelten die zahlreichen Schaulustigen entgegen. Der letzte Regentschaftstag für das sympathische Königspaar, denn heute morgen wird unter der Vogelstange der Nachfolger ermittelt.



Gregor Schulte erhielt vom Sauerländer Schützenbund den Orden vor besondere Verdienste um das Schützenwesen.



Orden für langjährige Treue erhielten am Samstagabend 38 Schützen. Im Mittelpunkt auch die Jubelkönigspare, das Silberkönigspaar

Günter und Marita Störmann sowie Ferdinand Linnhoff und Wilma Kellerhoff.
Fotos: Bernd Eickhoff